



# あひるぐみだより

7月



2024年7月1日 保土ヶ谷保育園  
あひる組担任

## 最近の子どもたちの様子

一緒に過ごしているあひるぐみの友だちにも興味がでてきて、“これは～(だれ)?”と、友だちを指差して名前を聞く姿や、“○○ちゃんいたね”と声を掛けるとうんうん、と頷く子どもたち。“～ちゃん!”と保育者の言葉をまねっこして言葉にしようとしている姿も見られます。車や電車、どうぶつにも興味が広がり、色んなものに、“これは～?”と聞く姿も増えてきました。

実際に見た物が絵本と重なるようになり、蝶々やありを散歩先で見つけた時は、お部屋に戻って急いで絵本を持って来て、“んん!”と指を差して教えてくれる子も。言葉のやりとりも増えてきて、私たち保育者も一緒になってやりとりを楽しんでいます。“通じた!”と嬉しそうに、にっこり笑う子も多く、一つひとつの仕草や言葉を丁寧に受け止め、やりとりを楽しんでいきたいと思っています。

また、散歩先では、ほとんどの子がバギーに乗っていましたが、最近歩いている子を見ると、“わたしも!ぼくも!”と両手を広げて歩きたいアピールをしています。歩く距離も一人ひとり長くなっていますよ。

暑い日が続くと思いますが、健康には十分に気を付け、元気に楽しく夏を過ごしていきたいと思います。



## 今月の予定

3(水) 歯科検診

18(木) 避難訓練

19(金) 身体測定



## これからの あひる組

体操の音楽が流れると、立ちあがってお尻をフリフリしたり、手を叩いたり保育者の真似をして踊る子がいたり、体操や歌が大好きなあひる組の子どもたち!外にでない日は体操で身体を動かして楽しめます。うたも大好きなあひる組の子どもたち。七夕のうたやきらきら星、しゃぼんだまなど、季節のうたも楽しんでいきます。

中でも、からだダンダン体操は子どもたちも大好き!ぜひ、おうちでも一緒に踊ってみてくださいね^^

## 今月の活動

- ・暑い日が続くので、水遊びを楽しみます。水が苦手な子もいると思いますが、カップやスプーンなどを使って、水の心地良さを感じられる様にしていきます。また、シャワーで汗を流し、気持ち良く過ごしていきます。
- ・室内では、絵の具やクレヨンを使って製作を楽しむなど、水だけでなく、夏ならではの色々な感触遊びを楽しみたいと思います。



## お願いとお知らせ

- ・梅雨が明け、これから本格的に暑い日が続くと思います。園でもこまめに麦茶での水分補給を行います。熱中症にならないよう、おうちでも塩分・水分をしっかり摂ってから登園してください。
- ・ヘルパンギーナやプール熱など、夏かぜが流行する季節です。咳が止まらない、食事がいつもより取れないなど、体調不良が続くようでしたら、受診をお勧めします。
- ・夕方の涼しい時間や気温が低い日などは散歩に出かけます。虫刺されが気になるご家庭は、登園前に虫よけを塗っていただき、薄い長袖を持ってきて下さい。ご協力、お願い致します。